

LIVRETS DE COMPTOIR

Les meilleurs livrets de comptoir sont certainement les McCaskey.

Nous sommes les représentants de cette compagnie et nous vendons aussi le

McCaskey Cash Register

Cette nouvelle invention est certainement ce qu'il y a de mieux et coûte qu'une fraction du prix de tout autre "Cash Register" faisant le même travail.

Venez nous voir avant d'acheter ailleurs.

La CIE D'IMPRIMERIE DU MADAWASKA, Lte
EDMUNDSTON, N. B.

LE 16 AOUT A GRAND-PRÉ

M. Hébert a reçu une belle lettre du président de l'Union St-Jean-Baptiste d'Amérique

Woonsocket, R. I.
21 juillet, 1922.

M. Charles D. Hébert,
Secrétaire,
Shediac, N. B.

Monsieur le Secrétaire,

J'ai reçu votre estimée du 17 juillet invitant l'Union St Jean Baptiste d'Amérique à se faire représenter le 16 août à la cérémonie de la dédicace de la chapelle commémorative à la Grand-Pré, N. B., et à vous permettre d'inscrire au programme de votre fête le nom d'un de ses représentants pour un discours. Je vous prie de croire que tous les directeurs de l'Union sont très sympathiques à tout ce qui touche aux intérêts de leurs frères acadiens et qu'ils seraient bien disposés à envoyer une assez forte délégation chez vous le 16 août si des circonstances extraordinaires ne retenaient la plus grande partie d'eux à un congrès très important auquel il doit participer vers le 25 août. Tout de même, je soumettrais votre invitation aux directeurs qui se réunissent le 24 juillet, et je aviserais de la décision prise immédiatement après l'assemblée.

Je suis persuadé que votre fête remportera un immense succès, qu'elle inspirera de nouveaux sacrifices à ceux qui dirigent l'élément acadien et qu'elle imprimera plus profondément au cœur de vos compatriotes la détermination de survivre avec tout votre admirable histoire, vos belles traditions, votre langue et votre foi.

J'ai l'honneur d'être Monsieur le Secrétaire,
Votre humble serviteur.
(Signé) Elie Vezina.

Le Rev. A. E. Montbourquette, le distingué curé d'Arichat, N. B., sera l'un de orateurs à la bénédiction de la pierre angulaire de l'Eglise-Souvenir de Grand-Pré le 16 août.

L'abbé Montbourquette est un patriote éclairé qui a rendu de précieux services à ses compatriotes acadiens, surtout en matière d'éducation. Il a consacré son temps et ses talents à la diffusion de l'instruction publique au sein des populations acadiennes du Cap Breton et de la Nouvelle-Ecosse. C'est la lettre par laquelle le Rév. Montbourquette accepte l'invitation du comité de l'Eglise-Souvenir :

Paroisse N. D. de l'Assomption, Arichat, Nouvelle-Ecosse, le 23 juillet, 1922.

M. Charles D. Hébert, Sec., Dupuis Corner, N. B.

Cher ami,
Le comité de l'Eglise-Souvenir me fait trop d'honneur. Pour vous faire plaisir et à défaut de meilleur, j'accepte l'invitation et je ferai de mon mieux.

Bien à vous,
(Signé) A. E. Montbourquette.

M. Charles D. Hébert, le secrétaire du comité de l'Eglise-Souvenir, avait invité l'abbé Desiré Comeau à parler au nom des Acadiens de la Baie Ste-Marie à la démonstration du 16 août à Grand-Pré. Nous regrettons d'avoir à annoncer que M. Comeau se trouve dans l'impossibilité d'accepter cette invitation ; voici sa lettre :

Bel Brook, Cité de Yarmouth, N. E., 24 juillet, 1922.

M. Charles D. Hébert,
Dupuis Corner, N. B.

Monsieur,
J'ai l'honneur de vous accuser réception de votre invitation d'adresser la parole le 16 août prochain à la Grand-Pré.

Vous êtes bien aimable de penser à moi mais je prévois que des obstacles pratiquement insurmontables m'empêcheront d'être avec vous ce jour là, je dois donc à mon regret vous remercier cordialement de l'honneur que vous me faites et vous prie d'agréer en retour mes meilleurs souhaits pour le succès de votre fête.

Veillez agréer, cher Monsieur, l'expression de mon regret avec celle de mon admiration pour votre œuvre éminemment patriotique.
(Signé) D. A. Comeau, curé

Provisions pour les légumes et les fruits

Dans son rapport de juillet sur les fruits et les légumes, la division de l'Agriculture fait prévoir, en Colombie-Britannique, une récolte de pommes de soixante-quinze pour cent de celle de l'année dernière. La récolte de Wealthy et de Wagner est très légère ; elle est forte pour les Dacieuses et Jonathan ; passable pour les pêches et les poires ; les abricots et les framboises, égale à celle de l'année dernière pour les raisins de légères à passables pour les murs Logan ; les oignons ont été enjambés par les larves mais l'étendue plantée cette année est de trente pour cent plus grande que l'année dernière. Quant aux pommes de terres, l'étendue plantée dans les provinces des Prairies est de 94 à 98 pour cent de celle de l'année dernière. Dans les provinces Maritimes, l'étendue couverte par les pommes de terre est de 96 à 99 pour cent de celle de l'année dernière.

Dans l'Ontario le pourcentage de l'étendue de pommes promet d'être de 30 pour cent supérieure à celle de l'année dernière ; dans Québec le 75 pour cent de plus. Dans le Nouveau Brunswick de 25 pour cent et dans la Nouvelle Ecosse de 25 pour cent de moins. Dans l'Ontario les pêches et les prunes s'annoncent bien, les poires au dessous de la moyenne ; les cerises douces, pleine récolte ; les cerises sèches, légères dans l'Ouest de l'Ontario mais bonne dans l'Est ; les raisins et les framboises, passables, les gaudes, une pleine récolte ; les oignons, 30 pour cent d'augmentation dans l'étendue ensemencée.

L'année dernière la production de pommes a été la suivante : Nouvelle Ecosse 2,036,065 barils ; Nouveau Brunswick 33,000 barils ; Québec 85,000 barils ; Ontario 885,065 barils et Colombie-Britannique 1,057,483, soit un total de 4,046,813 barils ou une augmentation de

664,273 barils sur la production de l'année précédente. On calcule que l'étendue couverte en pommes de terre cette année dans les neuf provinces est de 703,600 acres ou 1,688 acres de plus que l'année dernière. Ce rapport attire spécialement l'attention des producteurs sur le soins qu'ils ont à porter à l'emballage des fruits destinés à l'expédition, afin d'éviter les pertes et sur les dispositions de la loi adoptée à la dernière session du Parlement fédéral, réglementant la vente et l'inspection des plantes racines, spécialement en ce qui concerne les oignons et les pommes de terre.

Publié par le Directeur de la Publicité, Ministère fédéral de l'Agriculture, Ottawa, le 21 juillet, 1922.

Soirée récréative donnée par le Cercle Ste-Cécile

Vendredi dernier une fort belle petite séance était jouée dans la salle Casino par les membres du Cercle Ste-Cécile. Cette organisation que nous pourrions appeler un cercle dramatique est la réunion d'un groupe limité de jeunes personnes de la ville sans distinction de nationalité, dont l'idée est d'offrir de temps à autre aux citoyens, une soirée de théâtre.

Il est beau de constater tant d'initiative et de dévouement chez ces jeunes demoiselles, et nous pouvons remarquer chez quelques-unes se développer des talents d'artistes. Rien n'est plus apte à illuminer l'intelligence, à former un esprit hardi et ferme que le théâtre. Nous devons donc beaucoup d'encouragement à ces jeunes demoiselles et ce serait un plaisir pour nous de pouvoir admirer plus souvent ces fameuses actrices.

La soirée de vendredi s'ouvrit par un beau morceau de musique fort bien exécuté par un orchestre choisie.

Puis Mademoiselle Eva Ringuelet vient nous chanter et déclamer une chanson monologue. Elle sait arracher les rires bruyants de l'auditoire et les applaudissements rappellent la comédienne sur la scène. Suit une petite comédie anglaise en un acte : Rosalie. Ici M. F. Dunbar, Mlle Annie Pelletier et Bernadette Lachance se chicanent, c'est à qui sera le plus fêtu. Il va sans dire que Mlle Bernadette, la domestique l'emporte sur ces patrons M. et Mme Bol.

Mlle Dumont avec habileté nous chante une belle chanson française. Mlle Dumont est beaucoup applaudie et rappelée.

Puis on nous exhibe une danse masquée, comme on en voit à Edmundston seulement. Cette masquerade amuse beaucoup les spectateurs.

Mlle Hagens de Halifax exécute avec une admirable solo de violon. Vifs applaudissements. Une comédie française en un acte suit. La vocation religieuse. Malheureusement pour être trop hâtive Mlle E. Ringuelet ne peut rentrer au noviciat, tandis que son amie Mlle C. Dumont, plus modérée, est acceptée. Mlle Antonia Albert donne le verdict Espérons que Mlle Ringuelet ne gardera pas rancune à cette dernière. Vifs applaudissements.

Un magnifique chant anglais nous est alors donné par Mlle A. Pelletier. Vifs applaudissements et rappelée. Maintenant apparaît sur la scène une figure rayonnante d'innocence, la petite Evelyn Curzon, qui, avec sa grâce enfantine, un talent, une élégance remarquable, nous danse avec admirable aisance le "fling" écossais. Nos félicitations à cette petite artiste aux gestes si souples et libres. Mlle Curzon fut rappelée par les applaudissements répétés.

Puis c'est "Peter" comédie anglaise en un acte. Mlle Annie Pelletier, vieille tante amatrice de chats, le jonet d'une farce de Mlle I. Lachance et R. Dunbar paie un prix énorme pour son propre chat. Au cours de cette pièce M. Dunbar a failli se laisser aller à la gourmandise dans le boire. Vifs applaudissements.

M. R. Dunbar avec une allure de comédien professionnel vient nous chanter "am a daddy". Vifs applaudissements.

Enfin après s'être fait attendre quelque peu, Mlle J. Laporte, et M. Ruvenoff nous dansent un aperçu des salons parisiens. Vifs applaudissements.

Puis le cercle réuni nous présente une fantaisie japonaise gracieusement exécutée avec un art tout à fait oriental. Aux doux accords de l'orchestre l'audience se retire enchantée.

LE RÉGULATEUR DE LA SANTÉ DE LA FEMME
LE RÉGULATEUR DE LA SANTÉ DE LA FEMME
Du Doctor Joseph Lariviere.



MESDAMES :
Connaissez-vous ce qu'est le Régulateur de la Santé de la Femme
Du Dr. LARIVIERE.

Vous ne le connaissez pas si votre santé est mauvaise, si votre figure est pâle, jaune ou blafarde ; vous ne le connaissez pas si vos yeux sont cernés de noir couleur plomb ; vous ne le connaissez pas si vous ressentez des tiraillements et des fatigues dans le côté droit ou le côté gauche ; vous ne le connaissez pas si vous ressentez des nausées et pertes d'appétit, avec palpitation du cœur, lassitude, débilité, poux vite, épiderme chaud, hystérie, épouement des forces corporelles, débilité nerveuse, mélancolie, etc., finalement vous ne le connaissez pas si vous ne l'avez pas essayé. En un mot, c'est l'ami des Dames, et l'ennemi irréconciliable de toutes leurs maladies. C'est le meilleur servin connu pour toutes les faiblesses des femmes, irrégularités et maladies des nerfs ; c'est le meilleur purificateur du sang ; tonique excitant l'appétit ; c'est le meilleur régulateur du cœur, de l'estomac, du foie et des rognons.

CERTIFICATS

Ma femme a été guérie avec les trois bouteilles du "RÉGULATEUR DE LA SANTÉ DE LA FEMME," qu'elle vient d'achever. Les médecins l'avaient condamnée, elle était incapable de se lever et au bout d'une semaine elle pouvait rester debout, et après deux semaines elle faisait l'ouvrage de la maison.
MICHEL HAINES, GORHAM, N. H.

J'achève de prendre la troisième bouteille du "Régulateur" et les douleurs que j'éprouvais dans le corps, les aines, l'estomac et les reins sont complètement disparues. Votre remède m'a guérie après avoir été condamnée par plusieurs médecins habiles, ainsi que ma famille et tout le village. Je recommande chaleureusement ce remède à toute femme atteinte du "BEAU MAL."
DAME LOUIS DANIEL, MANVILLE, R. I., Boite 75.

Pour toutes informations, consultations, etc., adressez :
Le Dr. J. LARIVIERE Cie.
Boston, Mass.

N. B.—Nous n'envoyons pas de "RÉGULATEUR" aux malades, privément, dans les centres où nous avons des agences ; et là où il n'y a pas d'agence, nous n'envoyons pas moins de trois bouteilles à la fois, à \$1.00 la bouteille ou six bouteilles pour \$5.00. L'argent doit accompagner l'ordre.
Défiez-vous des pharmaciens ou des marchands qui vous diront qu'ils ont des remèdes ou emplâtres tout aussi bons que les miens. Ces misérables vous trompent et cherchent à faire plus de profit sur ce qu'ils veulent vous vendre.

CASINO

GEO. A. LAPORTE, Gérant

LUNDI-MARDI

COUSIN KATE avec ALICE JOYCE

Votre dernière chance de voir cette belle étoile. Cousin Kate est sa dernière pièce. Elle est maintenant retirée du cinéma où elle s'est fait un nom d'artiste.

AUSSI
COMEDIE DE JIMMY AUBREY
FOX NEWS



MERCREDI-JEUDI

THE GIRL IN HIS ROOM

avec
ALICE CALHOUN

3ème histoire de Nick Carter, le célèbre détectif

BLACKMAILER'S BLUFF



VENREDI-SAMEDI

SMILES are TRUMP

avec
MORRIS FLYNN

Dans cette vue nous verrons la plus grande course entre deux locomotives jamais produite.

Tous les ingénieurs et chauffeurs de chemin de fer seront ADAMS GRANTS en produisant quelqu'identité.

BIEME EPISODE
SECRET FOUR
VENEZ AU CASINO VOIR DE BELLES VUES